



## Dernier jour à Strasbourg

publié le 10/06/2022

Ça y est ! Nous avons pris le train du retour cet après-midi.

Avant cela, notre matinée fut bien remplie avec un rallye qui nous a conduit dans tout le quartier européen de Strasbourg, de la Cour Européenne des Droits de l'homme au Conseil de l'Europe, en repassant par le Parlement et même Arte.





De plus, le ciel bleu et la chaleur étaient de la partie. Nous avons même pu voir des cigognes dans le Parc de l'orangerie !



Nous rentrons ravies de ce séjour qui nous aura permis d'échanger avec d'autres collégiennes françaises et européennes mais surtout de mieux connaître les institutions de l'Europe.

"L'Europe, c'est nous, c'est vous".

